
育ちを支える ～コミュニティ・スクール～ 

＊メンバー＊ 会 長 淺井 康行様（学識経験者 元中学校長） 

森 政子様（元園長） 長島 秀賢様（主任児童委員 市部会長） 

番 敏郎様（福寿町 自治会長） 岩佐 和子様（民児協 福寿地区副会長） 

田中 安志郎様（福寿コミセン館長）淺野 隆行様（福寿コミセン副館長：地域学校協働活動推進員） 

梅田 竜二様（福寿小学校 校長） 大橋 早紀様（PTA会長） 安藤 賢治・淺井 千尋（園職員） 

  

 

 

■西部幼稚園は、羽島市教育委員会の指導の下、昨年度から“コミュニティ・スクール”です。 

  

 

 

 

 

 
 

 【学校（園）運営協議会】  （年 3回） 

・教育方針、教育課程編成の承認 

・予算の編成と執行、施設、設備の管理と整備 

・地域の関係者、関係団体による協力・支援の確認 

・保育参観をもとに交流とアドバイス 

・アンケートによる評価と次年度に向けた改善 など 
 

 

 

  

 

 

 

【みんなで やろう】 ～地域連携～（主に、地域の方と） 

【見  守  り】  ～子育て支援～（主に、PTA家庭教育学級や関係機関の方と） 

【バ ッ ク ア ッ プ】 ～環境整備～（主に、PTAやボランティアの方と） 

 ＜園の畑で “サツマイモ”＞  

 

 

         

 

 

 

 

 

※ 地域からの支援員は、「福寿町“昔遊び隊”」の方々をはじめ、多くの有志の方々 です。“感謝” 

  

 

羽 島 市 立 西 部 幼 稚 園 
令和５年 ７月３日  No.７ 
   園 長 安 藤 賢 治 

市教委による委嘱式 
施設見学 

➤めざすのは・・・幼稚園・家庭・地域社会が連携・協働し「地域とともにある幼稚園」 

地域の人との関わり 

      ↓ 

＊世代を超えた 温かい交流 

＊褒めてもらえる 絶好の機会 

＊育みたい 感謝の心 

 

年間の 主な活動予定 
➢サツマイモ 
「畑耕し」 「畝・マルチがけ」 
「苗植え」 「イモ掘り」 「焼きイモ会」 

➢もちつき会 
「お餅つき」 「花もちづくり」 

➢お茶の会 
➢他、保護者（PTA）との活動 等 

補助金 １０万円 

＊有効に活用します 

(5/22) 

昨年の反省「暑さに負けた」「マルチの穴に潜った」
を生かしての手入れで、今年は、順調に育っています！ 

(6/1) 



生 活 体 験 ＜抜粋：保護者のお声＞ 
幼稚園に入って 2 か月、そこまで成長はしてい

ないだろうなと思っていたら驚きの連続でした。
野菜もちゃんと食べて、しかも、完食!? 
ご飯が終わったら食器を自分で片づけていて本

当にビックリ！ こんな短期間でも成長している
んだなと感動しました。 
全体としては、子供達が伸び伸びと楽しんで遊

んでいる姿をたくさん見ることができて良かった
です。             （たんぽぽ） 

普段、我が子しか見ていないので、年
少さんはこんな事できるのか～！ こん
な事してくれるのか～！ と、気づかさ
れる（思い出す）事ばかりでした。他の
お子さんの優しさにほっこりして、お迎
えの時に、その子のお母さんに声をかけ
ることもできました。 
コロナ禍で子供とも親ともつい距離

をとってしまいますが、少しずつお話も
できると良いなと思いました。 
凹凸のある子供たちものびのび生活

しているな…と思っていましたが、内科
検診で涙していた姿の子に、ずーっと寄
り添う先生方を見て、つい時間に追わ
れ、自分の心に余裕がなく、イライラし
ている自分の姿を思い出し反省…。 
もっと子供の立場で考え行動しなけ

れば、と感じました。  （たんぽぽ） 

子供がどんな風に遊んでいるのか、過ごしてい
るのか知ることができました。先生が本を読んで
いる時にみんなが自然と集まってお話を聞く時間
もあっていいですね。親のいない時間や場所でも
一生懸命に幼稚園でたくさんの事を学んでいるん
だなと実感しました。      （たんぽぽ） 

家では見られない、幼稚園での過ごし方やお友

達とのやりとりをみることができて良かったで

す。昨年の生活体験と比べて、成長を感じることが

できました。          （ひまわり） 

我が子の園での様子を見ることができて良かっ

たです。給食時、年少の頃は怒りながらも待ってい

たとよく教えてもらっていましたが、今は、ちゃん

と待っていてビックリ。おかずが運ばれると手が

出てしまいますが、当番の子が、「ダメだよ」とち

ゃんとお皿でふたをしてくれていました。 

帰りの絵本の時に、大声で笑ってしまって、みん

なに迷惑をかけたみたいでしたが、みんな気にせ

ずという様子だったりして、先生だけでなくクラ

スのみんなに見守られたり助けてもらったりしな

がら過ごせているのだなぁと思い、感謝の気持ち

でいっぱいの日でした。      （ひまわり） 

 ＊毎年 計画しますので、来年も・・・ぜひ！ 

 （我が子の成長や職員の接し方をこの目で） 

参加者（17名） 

なでしこ組のみなさんに絵本を読んだとき、み

んなとっても上手に聞けていたと思いました。し

ばらくは「なんで、〇〇ちゃんのお母さんがいる

の？」と不思議そうでしたが、私のひざの上に座っ

てくれたりして、かわいい なでしこ組のお友達と

関わることができて楽しかったです。 （なでしこ） 

遊具で遊んでいる姿を見て、譲り合っ

たり「～～〇してあそぼう」と声掛けし

たりする子が多くて成長を感じました。   

私が絵本を読む前に、「家にあるよ」と

言っていた子がいて、楽しんでもらえる

か不安だったけど、皆、最後まで聞いて

くれました。後日、「絵本面白かった」と

言ってくれた子がいてよかったです。 

我が子の成長を見ることができて、と

てもいい体験をさせていただきました。 

（なでしこ） 

＊6月初旬に実施 

一緒に・・・ 

遊んだり、絵本を読んでくださったり、

お話を聞いてくださったり・・・ 

  ～ありがとうございました～ 


